

# Neckar- und Enzbote

MONTAG, 27. JANUAR 2025

## Besigheim & Umgebung

WWW.LKZ.DE

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER BESIGHEIMER FEUERWEHR

### Umbruch für die Besigheimer Wehr

Christoph Benesch folgt als Kommandant auf Jochen Feyerabend, der zum Abschied von Stadt und Landkreis geehrt wurde. Für die Wehr war es ein arbeitsreiches Jahr.

#### BESIGHEIM

VON TOBIAS BUMM

Es war der letzte Akt in der Amtszeit von Jochen Feyerabend, als er am vergangenen Samstagabend die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr leitete. Er geht nach 45 Jahren in der Feuerwehr, 32 davon als Kommandant der Gesamtwehr, in den Ruhestand.

Aus diesem Anlass erschien ein Landrat Dietmar Allgaier ein Überraschungsgast. Er verlieh Feyerabend die Verdienstmedaille des Landkreises unter stehendem Applaus. „Unter deiner Leitung wurde die Feuerwehr zu einer leistungsstarken Wehr“, lobte Allgaier. Außerdem ernannte die Stadt Feyerabend zum Ehrenkommandanten. „Ich bin selten sprachlos und bin stolz darauf“, sagte der sichtlich ergriffene Feyerabend. Zum Abschied dankte er seiner Frau für ihre Geduld.

Auch Bürgermeister Florian Bargmann würdigte Feyerabend: „Ihre Besonnenheit, Ihr Engagement und Ihre Zuverlässigkeit haben mich tief beeindruckt.“ Bargmanns Amtsvorgänger Steffen Bühler war ebenfalls erschienen; er wurde zum Ehrenmitglied der Wehr ernannt.

Nachfolger von Feyerabend wird Christoph Benesch, bislang Abteilungs-Kommandant für Besigheim. 65 der insgesamt 77 Wahlberechtigten stimmten für ihn. Auch beim Stellvertreter gibt es einen Wechsel. Denn Jochen Reuschle wird Kommandant in Ludwigsburg und kann sein Amt in Besigheim nicht parallel aus-



Jochen Feyerabend erhielt die Verdienstmedaille des Landkreises. Foto: Ramona Theiss



Die (Abteilungs-)Kommandanten, ihre Stellvertreter und der Bürgermeister: Benjamin Deckert, Fabian Staib, Florian Bargmann, Christoph Benesch, Christian Grill, Johannes Joos, Volker Saussele (v. l.). Foto: Ramona Theiss

füllen. Auf Reuschle folgt der ebenfalls mit 65 Stimmen gewählte Christian Grill.

Die Bilanz der Wehr für 2024: 158 Einsätze und damit 35 Prozent mehr als 2023. Im Stadtgebiet gab es 17 Brandeinsätze, 52 Hilfeleistungen und 19 Fehllalarme. Unter anderem rückte die Wehr auch zu einem Bootsbrand aus, zu einem Unfall, bei dem ein Auto von der B27-Brücke gestürzt war, sowie zur Hochwasserhilfe im Saarland.

Christoph Benesch blickte auf das vergangene Jahr in der Besigheimer Abteilung zurück. Vor allem das Hochwasser, das die Gemeinden in der Region sehr belastete, ist ihm stark in Erinnerung. Er hofft, dass die Stadtverwaltung und der Gemeinderat die Notwendigkeit der Feuerwehr sehen und dementsprechend handeln würden.

Fabian Staib, der die Abteilung in Ottmarsheim leitet, blickte auf 25 Einsätze 2024 zurück, sieben mehr als 2023. Die Berichte des Jugendfeuerwehrwarts Benjamin Hergesell sowie des Leiters der Altersabteilung Uwe Blattner zeigten ebenfalls, dass die Wehr in allen Segmenten aktiv ist.

In Besigheim sind derzeit 71 Personen in der Wehr; in Ottmarsheim sind es 31. Die Jugendwehr besteht aus 33 Jugendlichen und elf Betreuern. Mit den Beschlüssen des Gemeinderats zur Ersatzbeschaffung des Gerätewagens Tragkraftspritze und der Neubeschaffung eines Einsatzleitwagens wurden wichtige Weichen gestellt. Auch die Feuerwache soll in naher Zukunft erweitert und saniert werden. Als neuer Gerätewart folgt Sebastian Baumann auf Benjamin Böllinger.

Neben der Wahl des neuen Kommandanten und des Stellvertreters standen weitere Abstimmungen an: Johannes Joos rückt mit 51 von 55 Stimmen als Abtei-

lungskommandant Besigheim nach. Neuer stellvertretender Kommandant in Besigheim ist nun Volker Saussele mit 37 von 55 Stimmen. Fabian Staib wurde mit 21 von 22 Ottmarsheimer Stimmen in seinem Amt als dortiger Abteilungs-Kommandant bestätigt. Florian Schröder und Tobias Spahr wurden als Ausschussmitglieder des Besigheimer Zug 2 mit jeweils 27 und 29 Stimmen wiedergewählt. Peter Bruker wurde mit 21 von 22 Stimmen als Ausschussmitglied in Ottmarsheim bestätigt.

#### Zahlreiche Verpflichtungen, Ehrungen, und Beförderungen

Neben Feyerabend und Reuschle wurden weitere Mitglieder verabschiedet: In der Abteilung Besigheim waren dies Steffen Vogel, Oberfeuerwehrmann, Rouven Bissinger, Feuerwehrmann, Marcel Schlögel, Löschmeister, Benjamin Böllinger, Oberfeuerwehrmann, Tobias Uttendorfer, Feuerwehrmann, sowie Nina Schmid, Feuerwehrfrau. In der Abteilung Ottmarsheim wurden zwei Kameraden verabschiedet: Andreas Ziegler, Oberfeuerwehrmann, und Thomas Kober, Feuerwehrmann.

Aus der Abteilung Besigheim wurden folgende Mitglieder verpflichtet: Kevin Trifonov aus der Jugendfeuerwehr, Philipp Geyer, der den Weg über die Stuttgarter Wehr zur Freiwilligen Feuerwehr fand, Carlo Suske von der Freiwilligen Feuerwehr Großen-Buseck, Sebastian Baumann von der Freiwilligen Feuerwehr Mainhardt, Simon Koch, der den Weg über die Betriebsfeuerwehr Sika zur Freiwilligen Feuerwehr nahm, und Benedict Hinterkopf, von der Freiwilligen Feuerwehr Sulzbach. In Ottmarsheim wurde Samuel Sauter aus der Jugendfeuerwehr verpflichtet.

Für 15 Dienstjahre wurde aus der Abteilung Besigheim Marcel Feyerabend, Hauptfeuerwehrmann, geehrt. Für 25 Dienstjahre wurden Johannes Joos, Brandmeister, aus der Abteilung Besigheim und Tobias Seitz, Hauptfeuerwehrmann, aus der Abteilung Ottmarsheim ausgezeichnet. Für 40 Dienstjahre wurden Markus Blatter, Hauptfeuerwehrmann, aus der Abteilung Besigheim und Eberhard Fink, Hauptfeuerwehrmann, aus der Abteilung Ottmarsheim geehrt. Das Deutsche Feuerwehr-Ehrenkreuz in Bronze wurde an Christian Grill, Brandmeister, verliehen. Neben Altbürgermeister Bühler wurde Jochen Reuschle für seine Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt.

Außerdem gab es einige Beförderungen - In der Abteilung Besigheim für folgende Personen: Zur Feuerwehrfrau bzw. zum Feuerwehrmann (FM/FF) Janine Heß, Markus Heuke, Levin Hiller und Florian Schulze. Zur Oberfeuerwehrfrau bzw. zum Oberfeuerwehrmann (OFM/OFF) Yasmin Bühler, Linus Stockmeier und Philipp Wolsfeld. Zur Hauptfeuerwehrfrau bzw. zum Hauptfeuerwehrmann (HFM/HFF) Sven Schmid.

In der Abteilung Ottmarsheim wurden diese Beförderungen ausgesprochen: Zur Hauptfeuerwehrfrau Katrin Giehl und Yasmin Giehl sowie zum Hauptfeuerwehrmann Alexander Schamber. Zum Löschmeister (LM) wurden Florian Gießler in der Abteilung Besigheim und Elmar Schösser in der Abteilung Ottmarsheim ernannt. Matthias Müller wurde in der Abteilung Ottmarsheim zum Oberlöschmeister (OLM) befördert. Fabian Staib erhielt in der gleichen Abteilung den Rang des Oberbrandmeisters (OBM).